
  

場 所  政策会議室 

出席者 市長、宍戸副市長、大島副市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、 

市民生活部長、経済環境部長、保健福祉部長、子ども部長、都市部長、 

国県事業推進担当部長、議会事務局長、消防長、教育部長、下水道担当部長 

 

１ 協議事項 

（１） リスクマネジメント推進体制の構築について[総務部］ 

庁内におけるリスクマネジメント推進体制について協議するとともに、庁内意見を 

照会した。 

 

２ 報告事項 

（１） １月議会全員協議会の報告事項について[総務部］ 

１月１９日に開催される１月議会全員協議会の行政報告案件等について報告した。 

 

（２） 市道路・公園通報システムの開設について [総務部］ 

２月１日からシステムの運用が開始されることついて報告した。 

 

（３） 「いせはら暮らしのガイド２０２４」の発行について[市民生活部］ 

第６版を発行し、２月１日から全戸配布等を行うことについて報告した。 

 

（４） 農業振興地域整備計画の改定（全体見直し）について[経済環境部］ 

改定内容及び今後のスケジュールについて報告した。 

 

（５） 省エネ家電製品買換え促進事業補助金の交付実績について[経済環境部］ 

補助金の交付件数及び交付額並びに省エネ効果の実績について報告した。 

 

（６） 清掃工場等におけるダイオキシン類測定結果について[経済環境部］ 

伊勢原清掃工場及び一般廃棄物最終処分場の周辺土壌や河川水等のダイオキシン類 

測定結果について報告した。 

 

 

 



（７） 令和６年はたちのつどい実施結果について[子ども部］ 

１月８日（月）に開催した「はたちのつどい」の出席者数等について報告した。 

 

（８） 下水道使用料の改正に係る周知の充実について[土木部］ 

令和６年４月からの下水道使用料の改正に合わせ、下水道事業への理解促進を図る 

ための周知・PR及び説明会の開催等について報告した。 

 

（９） フロントヤード改革コミットメント会議の設置について[企画部］ 

組織横断的に推進するために設置したフロントヤード改革コミットメント会議につい

て、検討内容や今後のスケジュール等を報告した。 

 

（１０）いせはら元気創生戦略の庁内推進体制について [企画部］ 

第６次総合計画前期基本計画におけるいせはら元気創生戦略の庁内推進体制について

報告した。 

 

（１１）公共施設における付属建築物の調査について [企画部］ 

公共用地内にある建築物について、調査を実施することを報告した。 

 

３ その他連絡事項 

（１） 第９３回市民総ぐるみ大清掃の開催について [経済環境部］ 

３月３日（日）に実施する市民総ぐるみ大清掃の概要について報告した。 

 

（２） 緊急消防援助隊活動状況について [消防本部］ 

能登半島地震に伴う緊急消防援助隊の派遣について、現在の派遣先や活動内容等を 

報告した。 

 

（３） 令和６年新春市民の集いのお礼等について [企画部］ 

１月７日（日）に開催した新春市民の集いについて、部長職及び関係職員の従事に  

対するお礼を伝えるとともに、当日の様子を報告した。 

 

 



（４） 消防出初め式のお礼等について [消防本部］ 

１月７日（日）に開催した消防出初め式について、関係職員の従事に対するお礼を  

伝えるとともに、観閲者数等を報告した。 

 

（５） 能登半島地震に係る義援金について [保健福祉部］ 

能登半島地震に係る義援金について、消防出初め式やはたちのつどいでの募金額及び

現時点の伊勢原市としての募金総額を報告した。 

 

４ 指示事項等 

＜市長＞ 

 ・元日に起こった能登半島地震を教訓として、大規模災害が休日や夜間に発生した場合を 

想定し、改めて即時参集できる職員を把握しておくとともに、近隣自治体との応援態勢

や自主防災会等との連絡体制について確認しておくこと。 

＜宍戸副市長＞ 

 ・能登半島地震への支援について、今後被災地から様々な支援ニーズがあることを想定

し、罹災証明発行等に係る経験や知識、資格のある職員や、保健師等の専門職員の状況

を事前に把握しておくこと。 

＜大島副市長＞ 

 ・新たな会議体の設置についていくつか報告があったが、組織横断的に課題解決を図って

いくことは非常に重要なことなので、大いに期待している。活発な議論を交わし、  

有意義なものにすること。 

                                     

以  上 


